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Увеличение доли мирового рынка компании Фольксваген

	Core brand VW also outperforms competitors. 

Group sales and marketing chief Wittig: "Young and efficient model range is paying off". 


	Основная торговая марка VW опережает конкурентов. 
Начальник отдела продаж и маркетинга Виттиг: «Обновленный и улучшенный модельный ряд – ключ к успеху». 



	The Volkswagen Group increased its global market share in the first quarter of this year in spite of the continuing difficult situation on automobile markets; from January to March, the share rose to 11.0 (9.7) percent. The Volkswagen Passenger Cars brand also to some extent bucked the negative economic trend, growing its world market share to 7.4 (6.3) percent. The Audi and Škoda brands each reported a 0.1 percent increase in market share, while SEAT's share remained stable.

	Несмотря на продолжительную сложную ситуацию на автомобильных рынках, компания Фольксваген увеличила объем продаж за первый квартал этого года; с января по март доля этой компании выросла на 11,0 (9,7) процентов. Торговая марка Volkswagen Passenger Cars также начинает понемногу преодолевать негативную экономическую тенденцию, увеличив свою долю до 7,4 (6,3) процентов. Марки Ауди и Шкода сообщают об увеличении своего объема на 0,1 процент, доля СЕАТ пока остается неизменной. 

	"Our young and efficient model range with some 180 different vehicles is paying off. Our portfolio contains exactly the cars which are in demand by customers," Detlef Wittig, Executive Vice President, Group Sales and Marketing, commented in Wolfsburg on Friday. In an overall market which has shrunk by more than 20 percent, the Group delivered 1.39 million vehicles (1st quarter 2008: 1.57 million; -11.4 percent)* to customers all over the world. During this period, the Volkswagen Passenger Cars brand sold 876,000 units (920,200; -4.8 percent).

	«Наш обновленный и улучшенный модельный ряд из 180 моделей приносит нам успех. Он состоит только из автомобилей, пользующихся спросом у покупателей», сказал в пятницу в Вольфсбурге Дитлиф Виттиг, исполнительный вице-президент, начальник отдела продаж и маркетинга компании. В условиях сокращения мирового рынка более чем на 20 процентов, компания продала 1,39 миллиона автомобилей (1-й квартал 2008 года: 1,57 миллионов; -11,4 процента)* покупателям по всему миру. За тот же период под маркой Volkswagen Passenger Cars было продано 876 000 машин (920 200; -4,8 процента).


	Market position in Europe strengthened – Clear increase in deliveries in Russia
Europe's largest automaker outperformed competitors in the key sales regions. In Western Europe, the Group grew market share from 18.6 to 20.6 percent. There were increases in almost all individual markets. The share in Central and Eastern Europe grew to 12.9 (10.4) percent. Developments in Russia were particularly gratifying; in a market that is down 39 percent, the Group grew deliveries significantly to some 25,800 units (22,600; +14.1 percent) and now ranks fourth on the Russian market. The Volkswagen brand increased deliveries, sometimes quite substantially, in almost all model ranges.


	Укрепление рыночной позиции в Европе – отчетливый рост продаж по России 
Ведущий европейский автопроизводитель опередил конкурентов в ключевых регионах. В Западной Европе доля рынка компании выросла с 18,6 до 20,6 процентов. Также были заметны улучшения почти на всех отдельных рынках. Доля в Центральной и Восточной Европы выросла до 12,9 (10,4) процентов. Особенно радуют успехи в России; в условиях сокращения рынка на 39 процентов, продажи компании существенно выросли до 25 800 машин (22 600; +14,1 процент), что позволило компании выйти на четвертое место российского рынка. Продажи автомобилей практически всего модельного ряда торговой марки Фольксваген выросли, причем некоторые очень существенно. 


	Above-average development in Brazil
In South America, market share rose to 21.5 (18.9) percent. In Brazil, the region's largest market, 6.4 percent growth in deliveries to 157,300 (147,800) units was higher than the overall market growth of 3.3 percent. Here, good developments in the sale of the new "Gol", the bestselling vehicle in Brazil, were a positive factor. In North America, too, the Group expanded its market share to 3.7 (2.7) percent. In the USA, the Group delivered 58,300 vehicles (2008: 72.200; -19.3 percent), a significantly better performance than the competition (overall market: -38.4 percent).

	Необычно высокий рост в Бразилии

В Южной Америке доля рынка выросла на 21,5 (18,9) процентов. В Бразилии, самом большом рыночном секторе региона, прирост продаж составил 6,4 процента, увеличение до 157 300 машин (147 800), т.е. больше, чем рост всего рынка в 3,3 процента. Позитивным фактором здесь является значительное увеличение продаж новой модели «Гол», наиболее продаваемого авто в Бразилии. Компания также расширила свой рынок в Северной Америке на 3,7 (2,7) процента. В США было продано 58 300 автомобилей (2008: 72 200; -19,3 процента), что намного больше, чем у конкурентов (общий рынок: -38,4 процента). 

 

	Growth in Asia/Pacific Region defies market trend
While there was a noticeable 8.7 percent drop in the market in the Asia/Pacific Region, the Volkswagen Group reported a rise in deliveries to 318,200 vehicles (309,200; +2.9 percent). In China, deliveries rose to 284,200 units (268,200; +6.0 percent).


	Рост в Азии и Тихоокеанском регионе бросает вызов рыночной ситуации
Пока на рынке Азии и Тихоокеанского региона наблюдался заметный спад в 8,7 процента, компания Фольксваген сообщает об увеличении продаж до 318 200 автомобилей (309 200; +2,9 процента). В Китае продажи достигли 284 200 машин (268 200; +6,0 процентов).



	Scrapping premium in Germany boosts orders
In Germany, Group brands delivered 251,500 vehicles (2008: 240,700; +4.5 percent) during the first quarter, the core brand Volkswagen sold 131,000 cars (2008: 121,300; +8.0 percent) on its home market. There was high demand for the VW Fox, Polo and Tiguan as well as the Škoda Fabia, SEAT Ibiza and the Caddy from Volkswagen Commercial Vehicles. The scrapping premium is currently boosting business, with more than 160,000 vehicles ordered under the program by the end of March. "This demonstrates that the government's measures are having an effect. At the moment, this is the best program for safeguarding jobs, protecting the environment and for customers," Wittig said.

	Тяжелая прибыль в Германии при поддержке закона
В Германии компания реализовала 251 500 автомобилей (2008: 240 700; +4,5 процента) за первый квартал. На внутренним рынке под основным брэндом Фольксваген было продано 131 000 машин (2008: 121 300; +8,0 процентов). Наибольшую прибыль принесли модели VW Фокс, Поло и Тигуан, а так же Шкода Фабиа, СЕАТ Ибица и Кадди от Volkswagen Commercial Vehicles. Эта тяжелая прибыль была получена благодаря заказу в конце марта на 160 000 автомобилей по временной программе поддержки бизнеса. «Это говорит о результативности мер, предпринимаемых правительством. На сегодняшний день это лучшая программа по сохранению рабочих мест, защиты окружающей среды и покупателей», сказал Виттиг.

 

	Sales targets confirmed despite uncertain outlook
Following on from the sharp downturn in macroeconomic trends of recent months, developments during the rest of the year remain very uncertain. Volkswagen is nevertheless reaffirming its targets. "During this year we will be debuting around 60 new models, product enhancements and successors with highly-efficient, low-consumption engines. With this model roll-out, we are very confident that we can, as planned, perform significantly better than the competition in 2009," Wittig commented.

*excluding Scania, including VW Trucks and Buses for January/February 2009.
	Несмотря на неопределенные перспективы, цели продаж были выполнены
Начавшаяся с резкого падения макроэкономических показателей за последние месяцы, ситуация на конец года остается очень неопределенной. Тем не менее, Фольксваген подтверждает свои цели. 
«В течение этого года мы представим примерно 60 новых моделей, объединяющих в себе улучшенные характеристики и традиционные качества, такие, как высокая мощность и низкое потребление топлива. С продвижением этих моделей мы уверенны, что сможем, как и планировалось, достигнуть в 2009 году больших успехов, чем наши конкуренты», комментирует ситуацию Виттиг.   
* исключая Скания, включая VW Trucks and Buses за январь/февраль 2009.
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